#### 今年も「花から笑顔を」をスローガンに環境教育



# 吾嬬二中 ニュースレター

墨田区立吾嬬第二中学校

令和4年5月2日 校長 駒田 るみ子

# 「開校 75 周年」

今年は、吾嬬第二中学校が開校して75年目を迎えます。運動会も感染症対策を行いながらですので時間や内容の制限はあるのですが、「開校75周年記念運動会」という冠を付けて生徒たちにとって、特別な運動会にしたいと考えています。5月15日に本校校庭にて開催しますので(時間等は裏面に掲載しています)応援をよろしくお願いします。

75 年間の運動会を卒業アルバムから振り返ってみました。生徒会の皆さんと一緒に玄関に掲示しますので、ご来校の際に見ていただければ幸いです。



見つかった中で一番古い写真↑は 1952 年3月の卒業アルバムのものでした。終戦から6年経った昭和26年度、開校4年目の運動会です。生徒たちの体操や棒倒しなどの写真とともに、地域の皆さんの入場風景もありました。入場門には「**平和**」の二文字。開校当初、小学校の教室を借りて始まったという吾嬬第二中学校。自校で開催できることは、何より「平和」になった時代の象徴だったのかもしれないと考えました。

75年の歳月が流れ、今再び、「平和」を意識しながら開催する運動会です。

### 虹~学校のすばらしさ~

校長 駒田 るみ子

5月の陽光の中、校庭の花壇の花々や樹木の若葉が 美しい季節となりました。花壇を見ていてふと、私は 花の名前を知らないなあと気付きました。花に詳しい 友人に写真を撮って送り、名前を教えてもらうことが 何度かありました。名前を知っていても知らなくても、 花の美しさに変わりはないはず。しかし、名前を知っ た後に花を見ると、なんだかもっときれ いに見えて、豊かな気持ちになれます。 自分の世界が広く豊かになった感じです。

知識や教養を身に付けること、つまり「学ぶということの本質」はここにあるのではないでしょうか。どんなことでも、知る前と知った後では、見えてくるものが変わってきます。知識が増えると、世の中の見方が変わったり、自分の世界が広がったり、豊かになったりする。それは本当に素敵なことです。

同じように、二中生たちが毎日たくさんのことを学び、知識を得て日々成長する姿もまた、素晴らしいことです。中学時代は一生のうちで一番、人として成長する時だと思いますが、そのそばにいて支えることができるのはとても幸せです。

中学生の中には、勉強が好きではない、中学校が楽しくないという人もいるかもしれません。本当はとても大切で幸せな時を過ごしているのに、そのことに本人は気付かないというのは、よくあることです。遠くから眺めている人には、その虹の美しさはよく見えるのに、虹が架かっているところにいる人たちには、その美しい虹は見えず、自分がその美しい虹の中にいることにも気づかないのと同じことです。(この虹の話は、ある有名な詩に読まれています。国語の先生に聞いてみてください。自分で調べてみてもいいかもしれません。)元気な人も、憂鬱な人も、吾嬬二中はみんなの、かけがえのない学びの場であり居場所です。

### 離任式・・・異動された先生方に感謝いたします

4月27日は離任式でした。感染症予防のために対面での会を取りやめて、リモートでの開催にしました。ご来校いただいた先生方の言葉は、画面を通してであっても、しっかりと生徒たちの心に届いていました。お世話になった先生方に感謝すると共に、一緒に過ごした日々を懐かしみ感慨がこみ上げていました。10名の先生方に対し各2名の生徒が感謝の言葉と花束を贈りました。吾嬬二中という絆に感謝し、お世話になった先生たちへの恩返しとしても、これからしっかり学び頑張りたいと感じる会でした。本日ご来校がかなわなかった教職員の皆様も含めて、改めて感謝いたします。



#### \* \* \* 運動会 今昔 \* \* \*







ラジオ体操は45年の写真です。 上から4枚が昭和25年、棒倒しは35二**中の先輩たちの運動会** 



## 保護者の皆様へ 運動会見学の際のお願い

5月15日(日)に本校の校庭で行います。

1年生: 1校時 2年生・5組: 2校時 3年生: 3・4校時 詳細は別紙印刷物にてご案内します。

保護者の皆様は、お子様の出場の時間のみの御見学に御協力ください。また、感染症対策のため健康観察カードの提出をお願いします。



入学式



保護者会の様子



セーフティ教室



図書ガイダンス

4月の学校の様子を写真でお伝えしました。4月の様々な行事の中で、各学年、新しい生活に慣れてきたところでしょうか。5月は運動会や宿泊行事など大きな行事も予定されています。吾嬬二中生として次のステップの時ですので、学校・家庭・地域で協力して支えていきたいと考えています。

今後とも御理解、御協力をお願いします。 7日の土曜授業もよろしくお願いします。



吾嬬二中ホームペー ジをご利用ください